



Une intervention syndicale indispensable unitaire et majoritaire pour des avancées

U&A SNEP-FSU, agit pour une réorientation des choix vers le développement de la Fonction Publique et des Services Publics, des protections sociales, la revalorisation des salaires et des pensions, la bifurcation écologique, la relance de l'économie et de l'emploi. Cela nécessite de revoir la répartition capital/travail et d'agir contre les inégalités et pour une vraie redistribution des richesses au service de l'intérêt général.

U&A SNEP, avec la FSU, porte des propositions alternatives aux politiques actuelles en s'appuyant sur la construction de mobilisations les plus unitaires possibles.

La permanence de l'action syndicale et des luttes, tant au niveau local que national, permet, malgré le contexte, d'obtenir des avancées : coordo des APSA, retour de l'EPS dans le DNB, un seul vivier pour la Classe Ex et linéarisation de l'échelon spécial, augmentation des ratios à la Hors Classe, ISG, IRPL, le 4 h d'EPS dans le programme du Nouveau Front Populaire... L'action et la mobilisation ne sont pas vaines et nous ne devons pas nous résigner mais agir pour construire l'avenir.

Notre volonté est d'engager le plus grand nombre de collègues dans l'action et les luttes pour construire des mobilisations de masse et ainsi créer le rapport de force nécessaire pour gagner. Pour U&A SNEP-FSU, permettre l'entrée en action de tous·tes nécessite dialogue et rencontre directe pour construire les revendications et des formes de mobilisations diverses (cf. semaine EPS, pétitions, actions dans les établissements...) complémentaires et indispensables du recours à la grève.

Quel que soit le pouvoir en place, le syndicalisme U&A agit pour la prise en compte de ses propositions et de ses revendications.

Des ambitions pour l'EPS, le sport scolaire, le sport et la Jeunesse dans une école et une société émancipatrices

La démocratisation, l'accès à la culture sont des visées émancipatrices fondamentales. Agir collectivement est né-

cessaire pour redonner à l'EPS toute la place qu'elle mérite dans un système scolaire public et laïque.

Pour U&A SNEP-FSU, c'est à travers l'augmentation des horaires (4 h), des programmes nationaux structurants, de certifications nationales que notre discipline doit se développer. À l'université, il nous faut poursuivre et relancer la question de la formation, de la recherche et de la place de l'EPS et des APSA comme éléments de la réussite de tous et toutes.

C'est pourquoi, U&A SNEP-FSU revendique, entre autres, une augmentation significative des recrutements, la révision des programmes, une amélioration de la formation initiale et continue des enseignant·es et un plan massif d'investissement pour des équipements sportifs structurants.

En ce qui concerne le sport, U&A SNEP-FSU développe une conception qui le place, comme un des éléments de la culture. Une analyse critique de sa marchandisation et de ses multiples dérives doit être poursuivie et amplifiée. Les dix propositions, pour aller vers un sport humaniste restent d'actualité.

Pour la Jeunesse, U&A SNEP-FSU revendique le droit pour tous et toutes à pouvoir accéder à l'autonomie, aux loisirs, à la Culture, aux vacances au travers de politiques publiques ambitieuses s'appuyant sur une démocratie nouvelle leur permettant de bénéficier d'espaces d'expression et de décisions

Une reconnaissance pour les personnels

La question des droits des agent·es de la Fonction Publique est centrale pour la défense des missions du Service Public, U&A SNEP-FSU continuera, à revendiquer l'abrogation de la LTFP et le retour à une gestion démocratique et paritaire dans des CAP par corps des carrières des enseignant·es d'EPS et des personnels techniques et pédagogiques Sport et Jeunesse. La reconnaissance des personnels passe notamment par une meilleure rémunération, l'effectivité de l'égalité femme/homme et de meilleures conditions de travail.

U&A porte des propositions ambitieuses pour le service public, les exigences de la réussite de tous et

de toutes, du développement de la culture sportive et des politiques pour les jeunesse.

Un fédéralisme fort avec solidarité, égalité et justice comme boussoles

U&A SNEP-FSU est partie prenante des instances fédérales de la FSU aussi bien dans le travail de réflexion que dans son organisation.

Face aux politiques néolibérales, à la montée de la xénophobie et à la stigmatisation de certaines populations, au danger pour la démocratie, les libertés et les solidarités, face à celles et ceux qui propagent les idées d'extrême droite au service du système capitaliste et patriarcal, U&A SNEP-FSU entend poursuivre la lutte contre toutes les manifestations contraires aux valeurs républicaines, humanistes, laïques et féministes qu'il prône. Au sein de la FSU, U&A SNEP-FSU défend la paix, la coopération, les droits de l'Homme, la libre circulation des peuples et l'accueil de celles et ceux qui fuient les guerres, la misère et la répression.

Le syndicalisme que nous portons doit poursuivre la construction de mobilisations de masse rassemblant l'ensemble des forces sociales attachées à la démocratie, au progrès social, à l'humanisme, au féminisme, au partage des richesses économiques et culturelles, aux questions liées à l'avenir de la planète, en particulier avec la crise climatique, par une réorientation de la production industrielle et agricole pour le respect du vivant et de la planète.

Unité et Action SNEP-FSU vous appelle à voter pour la liste présentée et la motion d'orientation à l'initiative d'Unité et Action SNEP-FSU.